

NOTA DE PRENSA 028 / 2014 – 2015

Congresista Eduardo Nayap felicita a los 26 jóvenes ingresantes a las becas educativas del Instituto de Educación Superior Tecnológico – Iberotec

JOVENES DE LAS COMUNIDADES INGRESARON A BECA 18

El parlamentario indígena expresó su satisfacción y felicitó a los jóvenes que accedieron a las becas de estudio del Instituto de Educación Superior Tecnológico – Iberotec dentro del Programa Nacional de Becas y Crédito Educativo (Pronabec).

“La mejor inversión es la educación en los hijos. Por ello felicito a los padres que apoyan a sus hijos a seguir una carrera técnica o universitaria. Una vez que los jóvenes concluyan su educación se contará con excelentes ciudadanos que apoyen a su familia y a su patria y contribuyan al desarrollo de ello”, comentó el legislador nacionalista.

La beca cubre los gastos propios de los tres años de educación técnica (matrícula, pensiones, etcétera). También se costean el hospedaje, materiales de estudio, transporte local, una laptop y el servicio de Internet. Asimismo, los jóvenes, tras ser admitidos por los centros de estudios y obtener la beca, pasan por una nivelación académica previa al inicio de sus clases. También durante el proceso de formación tienen tutores que monitorean su desempeño y los ayudan a que no deserten.

Los ingresantes pueden comunicarse con Yhan Benites, al correo electrónico ybenites@iberotec.edu.pe, o al teléfono es 2059550 anexo 114.

Lima, 02 de febrero de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones